

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 19 AL 23 DE OCTUBRE DE 2015

LUNES, DÍA 19 DE OCTUBRE: 19:00 H

1º Conferencia del Ciclo LA ÓPERA HOY (ii): MADAMA BUTTERFLY, LA PERSISTENCIA DE UNA ESPERA por FRANCISCO BERROCAL DÍAZ (Asociación de Amigos de la Orquesta Filarmónica de Málaga).

Donde se sitúen los escenarios de sus óperas es algo que no condiciona a Puccini, si los argumentos testimonian aquel grito del maestro “*necesito un libreto que haga llorar al mundo*” en el que se produzca “*un estado de ánimo excepcional*” y “*una sobreexcitación de cada fibra y cada átomo del propio ser*”.

Y es el sufrimiento de sus heroínas quien debe conducir al espectador a esta situación emocional, tanto si (por citar ubicaciones geográficas de Occidente hacia Oriente) la protagonista es Minnie de La fanciulla, Mimi de la Bohème o, como en caso presente, Cio-Cio-San, quien, al conocer la traición, deslealtad y abandono a los que ha sido sometida, no soporta seguir viviendo, fiel a la tradición familiar y el principio que rige su vida: *con honor muere quien no puede conservar la vida con honor*.

El acto será presentado por la Dra. Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.

MARTES, DÍA 20 DE OCTUBRE 19:30 H

Conferencia MIRANDO AL ALCOHOL DESDE OTRA PERSPECTIVA por JUAN JOSÉ SÁNCHEZ LUQUE (Especialista Medicina Familiar y Comunitaria. Doctor en Medicina. Presidente del Colegio de Médicos de Málaga).

Se hará un abordaje biopsicosocial del paciente desde la atención primaria. Se planteará la visión del paciente que acude a las consultas del Médico de Familia, su entorno de salud y enfermedad, desde las perspectivas biológicas, psíquica y social y se analizarán los protocolos de actuación y la relación médico-paciente.

El acto será presentado por Baldomero Villanueva Cañadas, presidente de la Asociación Libres del Alcohol y otras adicciones de Málaga (ALAMA).

MIÉRCOLES, DÍA 21 DE OCTUBRE 19:30 H

Conferencia del 4º Ciclo VALORES HUMANOS PARA LA LIBERTAD: LA FAMILIA MALACITANA: ESPIRITUALIDAD, CULTURA Y TRADICIONES por PABLO ATENCIA ROBLEDO (Abogado. Presidente de la Agrupación de Cofradías de Málaga).

Organiza: BANCOSOL

Ser persona es saber dar razón de sí mismo y de los demás. Un proceso que requiere un desarrollo de cuerpo y espíritu, desde antes de nacer, en el seno de una familia que acoge la dádiva de esa nueva vida que se le confía.

Para lograrlo, la paternidad sólo se puede asumir desde el amor de los cónyuges que se proyecta sobre los descendientes, dándoles el sentido de sus vidas. Un proceso educativo plagado de aspectos culturales y tradiciones propias de cada familia y de la sociedad en la que se vive.

En esta querida Málaga tenemos la suerte de contar con vastas raíces cristianas que impregnan la forma de percibir y manifestar los contenidos de la fe en muchas tradiciones.

Reconocerlo es el primer paso para asegurar el futuro de nuestros hijos, manteniendo las formas y los contenidos de nuestras creencias con sus actos más representativos; como es el caso de nuestra Semana Santa.

El acto será presentado por Enrique Jurado Grana, secretario de la Escuela de Valores. Su amplia dedicación a las tareas de formación del Ilustre Colegio de Abogados y su actividad profesional en diversos campos de la abogacía, le lleva a inquietarse por cuanto significa mejorar nuestra sociedad civil.

JUEVES DÍA 22 DE OCTUBRE: 19:30 H

2º Conferencia del Ciclo LA ÓPERA HOY (ii): TRISTÁN UND ISOLDE, 150 AÑOS DE SU ESTRENO por la DRA. LOURDES JIMÉNEZ FERNÁNDEZ (Historiadora del Arte)..

Este pasado junio, se ha conmemorado el estreno de una de las grandes óperas del repertorio romántico, los 150 años del *Tristan und Isolde* de Richard Wagner, en Munich el 10 de junio de 1865, bajo la dirección de Hans von Bülow. Inspirada en la filosofía de Arthur Schopenhauer y en el episodio real del amor del compositor alemán por su benefactora, Mathilde Wesendonck, es una de las cumbres del repertorio operístico. En ella Wagner realiza un uso avanzado del cromatismo, la tonalidad y el color orquestal, destacando el primer acorde de la ópera, el llamado “acorde de Tristán” que marcó un antes y un después en el desarrollo de la armonía tonal tradicional.

En esta conferencia nos detendremos en esta singular ópera, hablando de su composición, las fuentes en que se basó Wagner, la fascinación que causó en los artistas del momento y las distintas producciones escénicas que actualmente han abordado este gran drama musical wagneriano.

VIERNES DÍA 23 DE OCTUBRE: 19:30 H

Conferencia RECONOCER NUESTRA VERDAD Y VIVIR SEGÚN ELLA por SANDRA MURGUET (Naturópata. Especialista en Flores de Bach. Gemoterapia).

Cuando comenzamos un camino de consciencia, generalmente motivado por alguna crisis personal, nos damos cuenta que nuestro Ser está escondido debajo del personaje. La crisis nos brinda la oportunidad de liberarnos de todos los condicionamientos, patrones, prejuicios, heredados de nuestra familia, del entorno y la sociedad en general. Así poco a poco al quitar todos esos velos nos descubrimos. El reto sería vivir desde ese lugar, permitiéndonos hacer todos los cambios necesarios. El acto será presentado por Pepa Fernández Pendón, terapeuta floral y maestra de Reiki.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.